

Nomor : 192/BWS-DIR/OJK/VIII/2019
 Lampiran : -
 Perihal : Laporan Informasi atau Fakta Material

Jakarta, 1 Agustus 2019

Yth. Kepala Eksekutif
 Pengawas Pasar Modal
 Otoritas Jasa Keuangan
 di Jakarta

Dengan ini kami untuk dan atas nama perusahaan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten atau Perusahaan Publik : PT Bank Woori Saudara Indonesia 1906 Tbk (“Perseroan”)
 Bidang Usaha : Perbankan
 Telepon : (021) 50871906
 Alamat surat elektronik (*e-mail*) : saudara@bankwoorisaudara.com

1.	Tanggal kejadian	25 Juli 2019
2.	Jenis Informasi atau Fakta Material	Perubahan anggota Direksi dan anggota Dewan Komisaris (Informasi Pengangkatan Efektif Anggota Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan)
3.	Uraian Informasi atau Fakta Material	<ul style="list-style-type: none"> - Berdasarkan keputusan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Perseroan pada tanggal 28 Maret 2019 khususnya pada mata acara ke-5, telah menyetujui mengangkat: <ul style="list-style-type: none"> a. Bpk. Arief Budiman selaku Presiden Komisaris Perseroan; b. Bpk. Park Tae Yong selaku Komisaris Perseroan; c. Bpk. Benny Sudarsono Tan selaku Direktur Perseroan. Dengan ketentuan bahwa pengangkatan anggota Dewan Komisaris dan Direksi tersebut berlaku efektif setelah mendapatkan persetujuan dari Otoritas Jasa Keuangan (OJK) atas penilaian kemampuan dan kepatutan (<i>fit and proper test</i>) dan telah memenuhi peraturan perundang-undangan yang berlaku di Negara Republik Indonesia termasuk peraturan tentang Ketenagakerjaan. - Bahwa berdasarkan: <ul style="list-style-type: none"> ▪ Surat OJK No. SR-183/PB.12/2019 tertanggal 26 Juli 2019 perihal Penyampaian Salinan Keputusan atas Pengangkatan Pengurus PT Bank Woori Saudara Indonesia 1906 Tbk; ▪ Surat Keputusan Anggota Dewan Komisaris OJK No. KEP-128/D.03/2019 tertanggal 25 Juli 2019 Tentang Hasil Penilaian Kemampuan dan Kepatutan Sdr. Arief Budiman selaku Komisaris Utama PT Bank Woori Saudara Indonesia 1906 Tbk; ▪ Surat Keputusan Anggota Dewan Komisaris OJK No. KEP-129/D.03/2019 tertanggal 25 Juli 2019 Tentang Hasil Penilaian Kemampuan dan Kepatutan Sdr. Park Tae Yong selaku Anggota Dewan Komisaris PT Bank Woori Saudara Indonesia 1906 Tbk; dan ▪ Surat Keputusan Anggota Dewan Komisaris OJK No. KEP-130/D.03/2019 tertanggal 25 Juli 2019 Tentang Hasil Penilaian Kemampuan dan Kepatutan Sdr. Benny Sudarsono Tan selaku Direktur TI & Jaringan dan Operasi PT Bank Woori Saudara Indonesia 1906 Tbk;

21

		<p>(surat-surat tersebut diatas diterima Perseroan pada tanggal 30 Juli 2019)</p> <p>OJK telah memberikan persetujuan atas Penilaian Kemampuan dan Kepatutan bagi masing-masing anggota Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan tersebut diatas.</p> <p>- Bahwa dengan disetujuinya pengangkatan anggota Dewan Komisaris dan Direksi tersebut diatas, maka pengangkatan:</p> <p>a. Bpk. Arief Budiman selaku Presiden Komisaris Perseroan dan Bpk. Benny Sudarsono Tan selaku Direktur Perseroan telah berlaku efektif terhitung sejak tanggal 25 Juli 2019.</p> <p>b. Bpk. Park Tae Yong selaku Komisaris Perseroan akan berlaku efektif setelah yang bersangkutan mendapatkan dokumen perizinan terkait dengan peraturan di bidang ketenagakerjaan yang berlaku di Indonesia.</p>
4.	Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik	-
5.	Keterangan lain-lain	Sehubungan dengan pengefektifan pengangkatan pengurus Perseroan ini, Perseroan akan menindaklanjuti untuk proses perubahan data Perseroan pada Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia sesuai peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Hormat kami,

PT Bank Woori Saudara Indonesia 1906 Tbk



I Made Mudiastira
Direktur

Tembusan Yth.

- PT Bursa Efek Indonesia
- PT Bank Permata Tbk (Wali Amanat)
- PT Sinartama Gunita (Biro Administrasi Efek)